



えんだより



令和7年12月1日
すまいりい保育園

子どもたちは落ち葉やドングリを集めたり、園庭ではその自然物で遊んだりと、自分たちで考えながら遊んでいる姿を見て子どもたちの感性に刺激を受けながら毎日保育を行っています。

天候の良い日は戸外でしっかりと体を動かし病気に負けない元気な体づくりをしていきたいと思います。

にじ組 「自分でおいしく食べよう」を目標に頑張っています。食べさせてもらうより、自分で食べようね！と声かけを続けると、今では「先生、自分で食べたよ！」と空っぽになったお皿や茶わんを見せてくれるようになりました。「凄いね！」「偉かったね！」と声をかけると、嬉しそうな表情がたまりません。



ほし組 お散歩や遠足など園外を歩く機会があり、秋の景色を見たり触れたりして嬉しい楽しい表情をたくさん見せていました♪

体をよく動かした後は、おいしい給食が待っています。食べたい食材を手に取ったり、スプーンで一生懸命すくって口に運んだり、もりもり食べる姿が見られ、みんなで食べる給食が楽しい時間になっています。

そら組 保育園に通い始めてから刺激がいっぱいなのか、毎日お兄さんやお姉さんのすることを真似して積極的に探索活動を楽しんでいます。

給食の時間になると意欲的に自分で食べるようになってきました。

手づかみ食べがほとんどですが、スプーンに興味を持ち始め、口にご飯を運び、お口を上手にもぐもぐさせながら食べてくれる姿が嬉しいです。



12月生まれのおともだち



山下 ゆきさん 3歳

江口 そうまさん 3歳

武富 つばきさん 2歳



今月のうた サンタクロース

しろいおびげの

サンタクロース サンタクロース
おみやげいっぱい いいこにあげよ
うんとこしょ どっこいしょ

